



El caso de Bannon: El presidente de la Cámara interviene y dice que la citación de Pelosi es inválida

- Andrew Miiller
- [1/7/2024](#)

Mientras el ex estratega principal de la Casa Blanca Steve Bannon se prepara para pasar cuatro meses en una cárcel de Connecticut a partir del 1 de julio, la Cámara de representantes interviene en el caso.

La sentencia de Bannon es por desafiar una citación de 2022 del comité selecto de investigación de la ex presidenta de la Cámara de Representantes Nancy Pelosi sobre la protesta del 6 de enero de 2021 en el Capitolio. El representante Barry Loudermilk, que está investigando los fallos de inteligencia y seguridad de la protesta del Capitolio del 6 de enero, cree que la investigación dirigida por Pelosi fue “inválida desde el punto de vista de los hechos y del procedimiento” y, por lo tanto, no podía detener legalmente a Bannon por desacato.

Loudermilk presentó un *amicus curiae* [amigo de la corte] de última hora el 26 de junio, afirmando que el Tribunal Supremo “debería concluir que todo el proceso de acusación contra el demandante estaba contaminado y debe ser anulado por cuestión de derecho”.

Barrido de Green Bay: Peter Navarro, ex director del Consejo Nacional de Comercio de la Casa Blanca, ya está en prisión por desafiar una citación del comité selecto de investigación de Pelosi.

La izquierda radical tiene en sus miras sobre Bannon y Navarro por una razón específica. Estos dos hombres fueron los arquitectos de un plan para impedir legalmente que Joe Biden asumiera el cargo. Este plan debía desarrollarse el 6 de enero de 2021, pero no implicaba disturbios en el Capitolio.

Bautizado como Green Bay Sweep [Barrido de Green Bay], este plan consistía en que 100 congresistas presentaran suficientes pruebas de fraude electoral para convencer al vicepresidente Michael Pence de que bloqueara la certificación de los votos del Colegio Electoral de los Estados indecisos. Pero la violencia que estalló hizo que la mayoría de los congresistas implicados en el plan perdieran los nervios.

Robo electoral: acusar a Bannon y Navarro de incitar a la violencia en el Capitolio no tiene sentido, ya que fue la violencia la que desbarató su plan para exponer el robo de las elecciones. La razón principal por la que la izquierda radical se dirige específicamente a estos dos hombres con tanta hostilidad es que han hecho más que casi nadie para desenmascarar la ilegítima administración de Biden.

Un pronóstico asombroso en 2 Reyes 14:26-28 dice: “Porque [el Eterno] miró la muy amarga aflicción de Israel; que no había siervo ni libre, ni quien diese ayuda a Israel; y [el Eterno] no había determinado raer el nombre de Israel de debajo del cielo; por tanto, los salvó por mano de Jeroboam hijo de Joás. Los demás hechos de Jeroboam, y todo lo que hizo, y su valentía, y todas las guerras que hizo, y cómo restituyó al dominio de Israel a Damasco y Hamat, que habían pertenecido a Judá, ¿no

está escrito en el libro de las crónicas de los reyes de Israel?".

El presidente Trump es un tipo de Jeroboamii. Dios lo está utilizando para salvar temporalmente a Estados Unidos de las fuerzas que buscan destruirlo. Tendrá que luchar para recuperar el cargo, y el encarcelamiento de Bannon podría ser el siguiente paso en esta lucha.

Más información: lea [Estados Unidos bajo ataque](#), de Gerald Flurry.